

会長の時間

多田 副会長

本日は、安本会長に代わってご挨拶させていただきます。

先週の木曜日、会員家族と会員のための講習会・懇親会が開催され、「和菓子作り・スマホ講習会・懇親会と盛りたくさんの企画で楽しませて頂きました。中川委員長・大波加会員お疲れ様でした。

また、隔山夫人にはお茶をたていただき、美味しく和菓子をいただくことができました。ありがとうございました。

桜の花も散ってしまい葉桜になっていますが、この時期によく八重桜という言葉を目にすることがあると思います。

八重桜は、花弁が6枚以上あるものいい多いものでは70枚、80枚あるものもあります。

全国的によく知られていますソメイヨシノザクラは、花弁が5枚でエドヒガン系統とオシマザクラの2つの品種が掛け合わされたものなのです。

ソメイヨシノザクラは、満開時に葉はなく、花は大きめで見応え十分で2つの良いところ取りで観賞用にピッタリの桜です。

しかし街路樹として植えられている場合が多く、木の特徴として根が浅く広く張り、根の近くまで舗装されたり根に近い土壌を過剰に踏みしめられたり、また近年の地球温暖化やヒートアイランド現象で急激な環境の変化についていけないことが病気等の遠因になっているみたいです。

サクラの話をしていただいたのは、サクラの花びらが舞い散っているなか子供共達が無邪気に楽しそうにしている姿を見て、私も4,50年前はその様な子供だったんだろう？と思い、無邪気で素直な気持ちを忘れていた事に気づかされた今日この頃でした。